

## EDITORIAL

Año 2000, principio del nuevo milenio o final del milenio corriente, bug del año 2000 o no, mucha controversia. Para la Revista Nicaragüense de Entomología, 2000 representará la entrada del CD ROM en la revista.

Para esta primera experiencia, hemos decidido ofrecer a nuestros lectores las mariposas de Nicaragua. A veces abordado en nuestra revista, el tema de las mariposas requiere fotografías a color, que para muchas de las revistas locales, de poco recurso, representa un gasto demasiado grande. Optando por fotografías en blanco y negro, se pierde mucho la calidad de las ilustraciones. Hoy en día, la opción de publicación electrónica nos ofrece la posibilidad de incluir muchas fotografías a color sin incurrir en un gasto extraordinario. Las bibliotecas, hoy en día, están equipadas con computadoras y en la mayoría de los centros de documentación, un área de multimedias permite al visitante encontrar informaciones en CD ROM.

Otra ventaja especial del sistema electrónico es de ser compatible con programas ya existentes. En nuestro CD ROM, construído para una plataforma Windows, por ser lo más difundido, se pueden utilizar las opciones de búsqueda de esta plataforma. Con el rastreador de palabras, tenemos la posibilidad de buscar no solamente un nombre de mariposa, o de su planta hospedera, también, según el interés del buscador, un nombre de autor, un nombre de lugar, un país o un río, un insecto o un ave potencialmente enemigo natural o un colector. El desarrollo de las plataformas nos permitirá probablemente algún día buscar un color definido o palabras para referencias cruzadas...

Tenemos esperanza de ver esta iniciativa avalada por nuestros lectores, ya que nos permite ofrecer mucho más contenido a la revista.

Jean-Michel MAES.